

<p style="text-align: center;">Notice Leaf Pick-Up</p>	<p style="text-align: center;">Avis Ramassage des feuilles</p>
<p>The City of Miramichi wishes to advise City residents that FERO will be picking up leaves separate from regular household garbage for two Saturdays, October 24th and November 7th. All leaves should be at curb side no later than 7:00 a.m. Leaves must be in clear plastic bags.</p> <p>Effective from October 9th to November 15th, dumpsters will be located at the Public Works garage on Mitchell Street as well as at the Loggieville Community Center and the parking lot at the corner of Timmerman Street and Pollard Boulevard for those that wish to dispose of their leaves themselves.</p>	<p>La Ville de Miramichi désire aviser les résidents de la Ville que FERO ramassera les feuilles séparément de la collecte régulière des ordures pendant deux samedis, le 24 octobre et le 7 novembre. Toutes les feuilles doivent être en bordure de la route au plus tard à 7 h. Les feuilles devront être dans des sacs de plastique transparent.</p> <p>Du 9 octobre au 15 novembre, des bacs se trouveront au garage des travaux publics sur la rue Mitchell, ainsi qu'au centre communautaire de Loggieville, et dans le terrain de stationnement au coin de les rues Timmerman et Pollard pour ceux qui désirent déposer eux-mêmes leurs feuilles.</p>